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                    Abstract
Background
Several planning studies have already proven the substantial dosimetric advantages of RapidArc (RA) over standard intensity-modulated radiotherapy. We retrospectively compared RapidArc and standard sliding window IMRT (swIMRT) in locally advanced head and neck cancer, looking both at dosimetrics as well as toxicity and outcome.
Methods
CT datasets of 78 patients treated with swIMRT and 79 patients treated with RA were included. To compare the resulting dose distributions, the dose–volume parameters were evaluated for the planning target volumes (PTVs), clinical target volumes (CTVs), and organs at risk (OARs), and the number of MU were calculated. Acute toxicity was assessed by the Common Toxicity Criteria version 3.0.
Results
PTV coverage with the 95 % isodose was slightly better for RA. Dose distribution has proven to be significantly more homogenous with RA and led to a reduction of 62 % in MU with better OAR sparing. As for toxicity, more grade 3 mucositis and dysphagia was observed for swIMRT, though we observed more grade 3 dermatitis for RA.
Conclusion
In our retrospective analysis, RA had better target coverage and better sparing of the OAR. Overall, the grade of acute toxicity was lower for RA than for swIMRT for the same types of tumor locations, except for the grade of dermatitis.


Zusammenfassung
Hintergrund
Mehrere Studien haben die dosimetrische Überlegenheit der RapidArc (RA) gegenüber der intensitätsmodulierten Standard-Radiotherapie (IMRT) bereits gezeigt. In unserer Studie verglichen wir retrospektiv die RapidArc und die dynamische ("standard sliding window") IMRT (swIMRT) bei lokal fortgeschrittenen Kopf-Hals-Karzinomen sowohl hinsichtlich dosimetrischer Daten als auchEffektivität und Toxizität.
Methoden
Die CT-Datenanalysen von 78 Patienten, die mit swIMRT behandelt wurden, und von 79 Patienten, welche RA erhalten hatten, wurden in die Studie aufgenommen. Um die darauf resultierenden applizierten Dosen vergleichen zu können, wurden die Dosis-Volumen-Parameter für das Planungszielvolumen (PTV), das klinische Zielvolumen (CTV) und für Risikoorgane (OARs) evaluiert und die Monitoreinheiten berechnet. Die akute Toxizität wurde anhand der Common Toxicity Criteria 3.0 bestimmt.
Ergebnisse
Die PTV-Abdeckung mit der 95 %-Isodose war für RA etwas besser möglich. Die Dosisverteilung bei RA war mehr homogen und führte zu einer Reduzierung der Monitoreinheiten um 62 % sowie zu einer besseren Schonung von OARs. Es gab keinen signifikanten Unterschied in der Konformität. In Hinsicht auf die Toxizität wurden bei der swIMRT mehr Fälle von Grad-3-Mukositits und Dysphagie detektiert, obwohl bei RA mehr Fälle von Grad-3-Dermatitis festgestellt wurden.
Schlussfolgerung
In unserer retrospektiven Analyse konnten wir zeigen, dass RA eine bessere Dosisabdeckung des Zielvolumens und eine bessere Schonung von OARs aufwies. Insgesamt konnte gezeigt werden, dass die akute Toxizität bei RA geringer ist als bei dem swIMRT-Verfahren, unabhängig von der Tumorlokalisation, mit Ausnahme des Ausmaßes von induzierter Dermatitis.
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